

Anfrage in der **Fragestunde** an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **23. April 2015** von Gemeinderat Christoph Hötzl

Sehr geehrter Herr
Bürgermeister
Mag. Siegfried Nagl
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 21.04.2015

Betreff: Grazer Berufsfeuerwehr
Fragestunde

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Nicht erst aktuelle Medienberichte weisen auf die ungeklärten Personalumstände betreffend die Führung der Grazer Feuerwehr hin. Bei einem ersten Hearing entsprach keiner der Kandidaten den gesetzten Vorgaben, dann kam es zu einer Trennung der Aufgabenbereiche von Abteilungsvorstand und Branddienstleistung, und schlussendlich wurde nach einem Ausschreibungsverfahren ein zweites Hearing angesetzt. Mit dem offensichtlich daraus hervorgegangenem Wunsch Kandidaten konnte dem Vernehmen nach keine arbeitsvertragliche Einigung erzielt werden. Ohne die Frage nach dem Warum und die näheren Einzelumstände erörtern zu wollen, scheint doch die Fragestellung nach den künftigen Modalitäten der Gestaltung der Grazer Berufsfeuerwehr von Interesse. Ihr medialer Hinweis, man werde die Grazer Berufsfeuerwehr künftig neu gestalten, stellt eine lobenswerte Absichtserklärung dar, regelt die Sache aber keineswegs abschließend.

Daher ergeht an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Welche Maßnahmen wurden im Rahmen Ihrer Ressortzuständigkeit bereits getroffen, um die Grazer Berufsfeuerwehr – vor allem auf Ebene der höchsten Führungsetage – wieder in ruhigere Gewässer zu führen?